

CURRICULUM VITAE

Noms : **Dr PHILIPPE TUNAMSIFU SHIRAMBERE**
Grade et position : Professeur Associé, Vice-Doyen chargé de la recherche et Rédacteur en chef des Annales de la Faculté de Droit de l'ULPGL
Institution : Université Libre des Pays des Grands Lacs (ULPGL-Goma)
Années d'expérience : 15 ans
Nationalité : Congolaise (RDC)

EXPERIENCE

Capacité avérée à faire de recherches en droit, mener de recherches action et/ou de terrain, à conduire des interviews et soumettre des rapports en français et en anglais. Capacité prouvée à publier dans des revues internationales accréditées par les pairs et quinze ans d'expérience dans le domaine académique. Expérience de travail dans des zones des conflits et post-conflits, capacité à travailler plusieurs tâches, à promouvoir un environnement inclusif de travail, à travailler dans un environnement multiculturel et flexible à travailler à des heures tardives. Domaine d'expertise inclus la Justice transitionnelle, le droit international des droits de l'homme, le droit international humanitaire, le droit pénal international, la culture de la paix et la bonne gouvernance, modes alternatifs de résolution des conflits. Expertise en Microsoft Word, Excel, PowerPoint, les médias sociaux. Je suis assidu, sérieux, visionnaire, travailleur et engagé.

PAYS D'EXPERIENCE

RD Congo, Afrique du Sud, Ethiopie, Costa Rica, Rwanda, Somalie, Kenya, Malawi, Zambie.

VILLES ET CITES OU NOUS AVIONS EFFECTUES DE RECHERCHES DE TERRAIN

RD Congo: Goma, Kiwanja, Bunia(Ituri), Kisangani, Kinshasa, Bukavu, Uvira, Makobola, Kaniola, et Burhale.
Afrique du Sud: Pretoria, Johannesburg and Cape Town.

EDUCATION ET QUALIFICATIONS

LLD/PhD at the University of South Africa (UNISA), Pretoria, South Africa; 18th October 2016. Thesis "A Comparative Study of Transitional Justice in the Republic of South Africa and the DR Congo"

LLM/MA in International Law and Settlement of Disputes from the United Nations affiliated University for Peace (UPEACE), San José, Costa Rica, 2011 with distinction;

Licence en Droit Public International à l'Université Libre des Pays des Grands Lacs (ULPGL), Goma, RD Congo, 2005 avec distinction;

Diplôme d'Etat, Sciences techniques & Commerciales, Institut Faraja de Goma (IFG), Goma, RD Congo, 1998

CERTIFICATIONS :

Du 08 au 14 juillet 2020 : **Formation intermédiaire en didactique universitaire** (30 unités : aiguiser les objectifs, Réduire le contenu, questions d'examens, interactivité dans les classes pléthoriques) organisé en ligne et en présentiel à l'ULPGL-Goma;

Du 08 au 12 juillet 2019 : **Formation de base en didactique universitaire** (2à unités : planification du cours, rôle de l'enseignant, méthodes didactiques, comment établir un bon climat d'apprentissage et la dynamique de groupe, évaluation et auto-évaluation des enseignants, apprendre par la recherche), organisé par Pain pour le Monde et VEM à l'ULPGL-Goma ;

Du 07 au 10 mai : Formation sur **le processus d'autoévaluation institutionnelle** organisé par l'Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) en appui des acteurs de l'ULPGL à Goma

Du 24 au 26 avril 2019 : Séminaire de pédagogie universitaire sur « **la gestion des évaluations** » organisé par la Commission Permanente des Etudes du Ministère de l'enseignement supérieur et universitaire, à Goma

Du 09 au 15 Janvier 2019 : **Droit International Humanitaire avancé** organisé par le CICR et le Conseil Africain et Malgache pour l'enseignement Supérieur (CAMES) à Abidjan ;

Du 14 au 27 juillet 2018: **Hospitality and the Stranger**, organised Hardin-Simmons University and CEDAR-Communities Engaging with Difference and Religion, in Texas (Abilene, USA);

Du 07 au 21 décembre 2017: **Refugees: Strangers as Neighbors**, organised by Uganda Matters University (Equator Peace Academy) and and CEDAR-Communities Engaging with Difference and Religion, in Kampala

Du 11 au 22 Janvier 2016: **Governance and Human Security in Africa**, organised by African Center for Peace and Security Training (ACPST) of the Institute for Security Studies (ISS), Nairobi (Kenya)

Du 09 au 20 Mars 2015: **Research Methodology and Writing for Publication**, by the United Nations Mandated University for Peace, Africa Programme, Addis Ababa (Ethiopia)

Du 25 au 29 avril 2011: **International Refugee Law**, by the University for Peace and the United Nations High Commissioner for Refugees "UNHCR", in San José (Costa Rica)

Du 13 au 17 décembre 2010: **International Humanitarian Law**, by the University for Peace and the International Committee of the Red Cross, in San José (Costa Rica)

LANGUES

| Langues | Lecture | Parlé | Ecrit |
|----------|-----------|-----------|-----------|
| Anglais | Très bien | Très bien | Très bien |
| Français | Excellent | Excellent | Excellent |
| Swahili | Excellent | Excellent | Excellent |
| Lingala | Excellent | Excellent | Excellent |

EXPERIENCE PROFESSIONNELLE

| PERIODE | EMPLOYEUR ET POSTE OCCUPE |
|-----------------------------|---|
| Juin 2020 | Visiting Professor in the United Nations mandated University for Peace Africa Programme at Police Senior Command and Staff College Bwebajja (Uganda via Zoom), Master Programme in Peace, Governance and Security |
| Janvier 2020 | Professeur Visiteur à l'Université Espoir d'Afrique/Hope Africa University, Programme de Master en Droit Public International, Bujumbura/ Burundi |
| Mars 2019 – à présent | Visiting Professor in the United Nations mandated University for Peace Africa Programme in collaboration with Somali Disaster Resilience Institute (SDRI) in Mogadishu, Somalia |
| Novembre 2017 – à présent | Professeur Associé, Faculté de Droit, Université Libre des Pays des Grands Lacs (ULPGL), RD Congo |
| Février 2017 – à présent | Research Fellow in the Institute for Dispute Resolution in Africa (IDRA/UNISA), South Africa |
| Octobre 2017 – à présent | Editeur en chef des <i>Annales de la Faculté de droit</i> , ULPGL Goma, RD Congo |
| Octobre 2016 – Octobre 2017 | Enseignant Senior de droit (senior lecturer of law), Faculté de Droit de l'ULPGL Goma, RD Congo |
| Novembre 2016- Février 2018 | Research consultant on transitional justice in the Centre for the Study of Violence and Reconciliation (CSVR), South Africa |
| Décembre 2016 – à présent | Vice Doyen de la Faculté de Droit en charge de la recherché à l'ULPGL, RD Congo |
| Sept 2014 - Décembre 2015 | Research Assistant, Institute for Dispute Resolution in Africa (IDRA), College of Law, University of South Africa |
| Octobre 2011 – Octobre 2016 | Enseignant (Lecturer of law), Faculté de Droit de l'ULPGL, RD Congo |
| Octobre 2011 – à présent | Chercheur (Senior Researcher), Centre Africain de Recherche à la Paix et à la Démocratie (CAREPD), ULPGL, DR Congo |

| PERIODE | EMPLOYEUR ET POSTE OCCUPE |
|-----------------------------|---|
| Mars 2009 - Avril 2010 | Formateur en droits humains à l'Ecole Chretienne des droits humains, DR Congo |
| Octobre 2005 – Octobre 2011 | Assistant (Junior Lecturer), Faculté de droit, RD Congo |
| Sept 2002 - Janvier 2003 | Children rights trainer in the Human Dignity in the World, DR Congo |

EXPERIENCE DE PROJET / CONSULTANCE

- Expertise d'évaluation du dossier de soutien aux mobilités doctorales, Agence Universitaire de la Francophonie (AUF), août 2019.
- Consultant: Provide an independent expert opinion (Affidavit) on DRC citizenship in litigation against the South African Department of Home Affairs ("the Department") in case pending before the Western Cape Division of the High Court, Cape Town, South Africa. January to February 2018.
- Consultant : Develop a comprehensive research case study on Transitional Justice in the DRC, Center for the Study of Violence and Reconciliation (CSVr), from 1st March 2017 to April 2018;
- Consultant : Develop a research Case Study on Colonial Legacies and Transitional Justice in the Democratic Republic of the Congo, CSVr, for the period 10th December 2016 to 28th February 2017;
- Consultant et évaluateur, 'Gender based sexual violence Project': Renforcement des capacités locales en vue de combattre les violences sexuelles et basées sur le genre dans la province du Nord-Kivu', American Bar Association, Octobre 2012 - Février 2013.
- Consultant et évaluateur, 'Gender and Justice Project: Identification des obstacles socioculturel qui bloquent l'accès à la justice des survivantes des violences sexuelles au Nord Kivu', Heal Africa, September 2011 - April 2012;
- Consultant, 'Gouvernance politique: renforcement des capacités des partis politiques et organisations de la société civile' United Nation Development Program (UNDP), April 2009 - April 2010;
- Consultant and trainer, 'Sexual Violence and Armed Conflicts in the DRC', Restoration of Justice in Congo (REJUSCO), December 2009 - march 2010.
- Consultant et formateur PNUD, former les organisations de la société civile dans les six territoires de la province du Nord-Kivu pour former les para-juristes aux instruments juridiques de lutte contre les violences sexuelles et ainsi traduire en swahili la loi sur les violences sexuelles, Avril-mai 2010.

PUBLICATIONS:

ANNEE TITRES (PUBLICATIONS)

| ANNEE | TITRES (PUBLICATIONS) |
|-------|--|
| | OUVRAGES EN ANGLAIS ET EN FRANÇAIS |
| 2014 | <i>Culture of Peace: Good Governance in the Democratic Republic of the Congo</i> , Lambert Academic Publishing, Deutschland; |
| 2013 | <i>Méthodologie juridique : notes de cours à l'usage des étudiants et chercheurs en Droit</i> , Pallotti Presse, Kigali ; |
| 2011 | <i>Le règlement pacifique des conflits armés africains : Cas de la collaboration entre l'ONU et l'Union Africaine dans la crise au Darfour (Soudan)</i> , Editions Universitaires Européennes, Berlin. |
| | CHAPITRES (BOOK CHAPTERS) |
| 2018 | "Transitional Justice Processes in Africa: the Case of the DR Congo", in CSVr (Centre for the Study of Violence and Reconciliation), <i>Comparative Study of Transitional Justice in Africa</i> , available at https://www.csvr.org.za/african-transitional-justice-comparative-study the full chapter at https://www.csvr.org.za/project-reports/DRC-Case-Philippe-Tunamsifu.pdf |

ANNEE TITRES (PUBLICATIONS)

| | |
|------|---|
| 2015 | “Right to Protest and Public Order in the DR Congo”, in S. Kale Ewusi (ed) <i>Managing Fragile and Security Challenges in Africa, University for Peace Africa Series</i> , Vol 2(2) 2015, pp. 101-108 |
| | ARTICLES PUBLIES DANS LES REVUES/JOURNAUX ACCREDITES PAR LES PAIRS |
| 2020 | « Guérilla et/ou terrorisme comme modus operandi des présumés Allied Democratic Forces (ADF) à Beni (RD Congo) », in <i>Annales de la Faculté de Droit de l'ULPGL</i> , N° 03, 2019-2020, pp. 5-40. http://revues.ulpgl.net/index.php/afd/article/view/69/28 |
| 2020 | « La justice en procès : somnolence du procureur ! », Editorial des <i>Annales de la Faculté de Droit de l'ULPGL</i> , N° 03, 2019-2020, pp. 2-3. |
| 2020 | “The colonial legacy and transitional justice in the Democratic Republic of the Congo”, <i>The Journal for Transdisciplinary Research in Southern Africa</i> 16(1), a788. https://doi.org/10.4102/td.v16i1.788 |
| 2019 | <i>Et al.</i> “le droit de la CPI et son incidence sur le droit pénal de la RDC », in <i>Annales de la Faculté de Droit de l'ULPGL</i> , N° 02, 2018-2019, pp. 105-141 |
| 2019 | « La justice et société », Editorial des <i>Annales de la Faculté de Droit de l'ULPGL</i> , N° 02, 2018-2019, pp. v-vii. |
| 2019 | “Twelve years of judicial cooperation between the DR Congo and the International Criminal Court: Have expectations been met?” in <i>African Human Rights Law Journal</i> , Vol. 19 pp. 105-125 |
| 2018 | "Memorialisation as an often neglected aspect in the Consolidation of Transitional Justice: case study of the DRC" in <i>African Journal on Conflict Resolution</i> , Vol 18(3), pp. 33-57 |
| 2018 | « Rétropédalage du cycle électoral et ses conséquences sur la paix en RD Congo », <i>Bulletin FrancoPaix</i> , Vol. 3, n°3 mars 2018 |
| 2017 | “The International Conference on the Great Lakes Region and the Implementation of the Ezulwini Consensus: Challenges and Prospects” in <i>The Journal for Transdisciplinary Research in Southern Africa</i> 13(1), a387 |
| 2015 | “The right to justice: A challenge for survivors of conflict-related sexual violence in the Eastern DR Congo” Vol. 15 <i>African Human Rights Law Journal</i> pp. 473-495 |
| 2015 | “Transitional Justice and Peacebuilding in the DR Congo”, in <i>African Journal on Conflict Resolution</i> , Vol 15(1), pp. 59-84 |
| | ARTICLES PUBLIES DANS D'AUTRES JOURNAUX INTERNATIONAUX & NATIONAUX |
| 2013 | “Justice Transitionnelle en RDC : défis et nécessité d'une nouvelle Commission vérité et réconciliation”, in <i>L'Analyste Topique : Actes du Colloque Régional sur Le Rôle de l'Université et de l'Universitaire dans la Construction de la Paix et le Développement</i> , Pallotti Presse, Kigali, pp. 144-182 |
| 2013 | “International Humanitarian Law violations in the armed conflict in eastern part of DR Congo: the case of the National Congress for the Defense of People”, in <i>A38 Journal of International Law</i> 2(1), pp. 244-252 |
| 2012 | “Illegal Trafficking of Natural Resources by the UN Peacekeepers in the Eastern Part of the DR Congo”, in <i>A38 Journal of International Law</i> 1(3), |
| 2012 | “The Challenges of the Obligation to Co-operate between the ICC and the DR Congo: The Case of the Fourth Arrest Warrant Against General Bosco Ntaganda”, in <i>A38 Journal of International Law</i> 1(2) |
| 2009 | « La problématique de la bonne gouvernance en Afrique Sub-Saharienne », in <i>Revue de l'Université congolaise</i> , 2ème année, n°003, Vol. I, Spécial anniversaire, Kinshasa, p. 99-107 |
| 2009 | « Etat de lieux sur les droits de l'enfant en République Démocratique du Congo » in <i>Revue de l'Université congolaise</i> , 2ème année, n°003, Vol. I, Spécial anniversaire, Kinshasa, p. 117-123 |

ANNEE TITRES (PUBLICATIONS)

| | |
|------|---|
| 2008 | «Etude et Essai de Typologie des Conflits Armés et leurs Moyens de Règlement », in <i>L'Analyste Topique, Revue interdisciplinaire des Facultés et Instituts de L'ULPGL</i> , n°5, pp. 79-104 |
| | AUTRES PUBLICATIONS, RAPPORTS ET CONTRIBUTIONS |
| 2012 | « Tolérance zéro et cas d'abus sexuels commis par les casques bleus de la MONUC/MONUSCO en RDC », Montréal, N° 19 – 06 |
| 2012 | « L'impact de la pauvreté sur les violences sexuelles », Montréal, N° 19 - 06 |
| 2012 | <i>et al</i> Etude d'impact du projet genre et justice/Heal Africa et d'identification des obstacles socioculturels qui bloquent l'accès à la justice des survivants des violences sexuelles, Centre for Research on Democracy and Development in Africa (CREDDA). Available at http://www.congonova.org/revue/docs/CREDDA_HealAfrica.pdf |

Conférences Présentées (English and French)**International**

- 2019: "China in Africa and Africa in China: Impact on local societies, economies and cultures", Ghent University (Het Pand, Brussels) on 12-13 December 2019.
- 2017: « Role and Challenges faced by Traditional Justice mechanisms: the case of the Barza Intercommunautaire in eastern part of the DRC ». Consultative workshop to engage traditional and informal justice structures and judiciary to promote the rule of law in eastern Africa held by the Department of political affairs of African Union from 13 to 15 September 2017 in Kampala, Uganda.
- 2017: African Comparative Transitional Justice: DRC Case study. Second author meeting, Johannesburg, South Africa, 2-5 May 2017
- 2016: African Transitional Justice Comparative Study: DRC Case Study. Reference Meeting, Cape Town, South Africa: 7-8 November 2016
- 2016: 'African Institution building in the global governance system: An exploration of key governance architectures' organized by African Center for Peace and Security Training (ACPST) of the Institute for Security Studies (ISS) on Governance and Human Security in Africa 11 – 22 January, Nairobi, Kenya.
2015. 10 Years of Judicial Cooperation between the DRC and the ICC: Does the ICC meet the Congolese Expectations? organized by College of Law, UNISA 3rd Annual Spring Law Conference on Law, Decolonising the mind, knowledge and systems in Africa: South Africa coming of age, Pretoria from 29 Sept to 2 October
2014. Public Lecture at Mzuzu University on "Conflict in the Eastern DRC: Attempt to address the past and prospects of sustainable peace";
2014. Lecture to Fourth Year Students of the Mzuzu University (Malawi) on "International Humanitarian Law: Challenges of application in the DRC";
2013. Exploring alternative mechanisms to extradition between Rwanda and the Democratic Republic of the Congo (DRC), organized by College of Law, UNISA 1st Annual Spring Law Conference on Law, Justice and Development in Africa, Pretoria 2-3 October;
2013. Challenges and prospects of AU to implement Ezulwini Consensus: the case of collective security and the use of force, organised by SAAPS 2013 Regional Colloquium "The African Union: Quo Vadis - the next 50 years", Pretoria 4 October;
2013. Transitional Justice and Peacebuilding in the DRC, organized by the Southern African Center for Collaboration on Peace and Security during the Seminar on Peacebuilding in Southern Africa, Lusaka/Zambia 20-22 Sept;
2013. Post-conflict reconstruction 'issues' in the Eastern DRC: the prospects of sustainable peace, organized by the University of South Africa (UNISA) and the Rotary International during the Peace Forum on Communities as building blocks for global peace, Institute for Dispute Resolution in Africa (IDRA), Pretoria/ South Africa;
2012. Peacekeeping and Illegal Trafficking of Natural Resources in Eastern DR Congo, organized by the Southern African Center for Collaboration on Peace and Security during the Seminar on Peacekeeping and Peace Enforcement in Southern Africa 21-23 September, Lusaka/ Zambia;
2010. Rape in the Democratic Republic of Congo and the role of UN Mission, organized in October by UPEACE, San José/ Costa Rica

National

2019. « Droit international humanitaire et acteurs armés non étatiques ». Conférence organisée par le Comité Internationale de la Croix-Rouge, Goma le 14 novembre 2019.
2018. « les droits de l'homme, une opportunité de recherche ». Conférence organisée par la MONUSCO à l'ULPGL Goma à l'occasion de la journée du livre, Goma le 29 décembre 2018
2018. « les droits de l'homme dans la législation de la République Démocratique du Congo ». Conférence organisée par la MONUSCO à l'ULPGL Goma à l'occasion du 70e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme, Goma le 10 décembre 2018
2018. « le droit humain à la paix : état de lieux en RDC ». Conférence organisée par le Centre Africain de Recherche et d'éducation à la paix et à la démocratie (CAREPD) à l'occasion de la journée internationale de la paix, Goma le 21 octobre 2018
2017. « Gestion et transformation des conflits dans la région des Grands Lacs africains en milieu universitaire ». Atelier sur la paix et la cohabitation dans les milieux universitaires organisé par le bureau national de la CIRGL-RDC à Kinshasa du 15 novembre 2017.
2017. « Droit international humanitaire et la problématique de la circulation des armes ». Table – ronde pour les professeurs de DIH en RDC et au Congo Brazzaville organisée par la délégation le Comité Internationale de la Croix-Rouge à Kinshasa du 6 au 8 novembre 2017
2016. « Evolution du droit de la CPI et son incidence sur le droit pénal congolais ». Présentation lors de la journée scientifique à la Faculté de Droit de l'ULPGL, Goma 9 Juin ;
2016. « La loi électorale du 12 février 2015 et ses spécificités actuelles » organisé par le CAREPD, Goma du 21-23 avril et 7-8 juin ;
2012. « Justice Transitionnelle en RDC : Défis et Nécessité d'une Nouvelle Commission Vérité et Réconciliation » présentation lors du Colloque sur « Le rôle de l'université et des universitaires dans la construction de la paix et du développement durables dans la Région des Grands Lacs Africains », organisé CAREPD, Goma ;
2011. Crises électorales en Afrique, compétence de la CPI et mécanismes de prévention en RDC, organisé conjointement par le PNUD, ABA, ULPGL & UNIGOM, Goma/DRC.
2011. Loi électorale du 25 juin 2011 : outil de promotion ou obstacle de la femme, organisé par le CAREPD & ULPGL, Goma/DRC ;

EXPERIENCE D'ENSEIGNEMENTS UNIVERSITAIRE

A ULPGL

- Droit International Humanitaire (de 2010 à présent) ;
- Droit de la Sécurité Internationale (de 2017 à présent) ;
- Droit Public International III: Relations Internationales Africaines (de 2011 à présent) ;
- Justice Transitionnelle (2012) ;
- Méthodologie Juridique (de 2011 à présent) ;
- Education à la citoyenneté (de 2006 à 2011, 2018) ;
- Rédaction et correspondance Administrative (de 2006 à 2011) ;
- Séminaire de Droit Public International des Réfugiés (de 2014 à présent).

En qualité de Professeur visiteur

UPEACE/Police Senior Command and Staff College Bwebajja in Uganda via Zoom (June-July 2020)

- Transitional Justice And International Criminal Law

Université Espoir d'Afrique (Hope Africa University) à Bujumbura (janvier 2020)

- Droit des conflits armés (Master Programme de Droit Public International).

United Nations mandated University for Peace Africa Programme in collaboration with Somali Disaster Resilience Institute (SDRI) in Mogadishu/Somalia (Academic year 2018-2019 and 2019-2020)

- International Human Rights Law (Master Programme in International Human Rights Law);
- Public International Law (Master Programme in International Human Rights Law);
- Peace, Justice and Human Rights (Master Programme in Peace, Governance and Development);
- Human Rights, Monitoring, Reporting & Evaluation (Master Programme in International Human Rights Law);

- Regional Mechanisms for Human Rights protection (Master Programme in International Human Rights Law);
- International Law of Refugee Protection (Master Programme in International Human Rights Law);
- International related to Armed Conflicts (Master Programme in International Human Rights Law).

Université Catholique la Sapiencia –Goma/DRC (de 2016 à présent)

- Droit International Humanitaire (de 2018 à présent) ;
- Droit Administratif : Institutions administratives et contentieux administratifs (de 2020 à présent) ;
- Droit de la Sécurité Internationale (de 2020 à présent) ;
- Droit Public International III: Relations Internationales Africaines (de 2020 à présent) ;
- Méthodologie Juridique (de 2016 à présent) ;
- Paix et négociation en communauté (de 2011 à 2014) ;
- Séminaire de Droit Public International des Réfugiés (de 2020 à présent).

Université de Goma –Goma/DRC (de 2019 à présent)

- Méthodologie Juridique (de 2019 à présent) ;

Université Adventiste de Goma/ DRC (de 2011 à 2014)

- Histoire et cartographie des conflits;
- Techniques des Résolutions des Conflits;
- Séminaire de la Culture de la Paix.

CIDEP/Université Ouverte à Goma (2008-2009)

- Droit Administratif : Institutions administratives et contentieux administratifs ;
- Droit Pénal International ;
- Droit Administratif, Maritime et aérien.

SELECTION DE PARTICIPATIONS PROFESSIONNELLES

-
- Member of the scientific committee of the International Conference: “China in Africa and Africa in China: Impact on local societies, economies and cultures”, Ghent University (Het Pand, Brussels) on 12-13 December 2019.
 - Modérateur, Journée scientifique, Faculté de Droit de l’ULPGL sous le thème : « accès au réseau internet et promotion des droits humains en RDC », Goma, le 25 mai 2018.
 - Modérateur, Journée mondiale du Réfugié- exercice 2017 autour du thème « Avec les réfugiés ». Protection internationale et nationale des réfugiés en RDC, mandat et nature des opérations du HCR, de la Commission Nationale des Réfugiés (CNR), Goma, 19 juin 2017
 - Modérateur, Café juridique : autour du thème « de prévention et réduction des cas à risque d’apatridie dans le Nord-Kivu » organisé par la Faculté de Droit de l’ULPGL en partenariat avec MIDEFEHOPS et le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés, Goma 15 Juin 2017.
 - Modérateur, Conférence – Débat autour du thème « Situation des affaires des congolais devant la CPI et de la décision sur les réparations dans l’affaire Katanga » organisée par la Faculté de Droit de l’ULPGL en collaboration avec le Bureau de la sensibilisation de la CPI en RDC, Goma, le 26 mai 2017.
 - Modérateur, Journée scientifique, Faculté de Droit de l’ULPGL sous le thème : « De la gestion du sol et du sous-sol face aux enjeux de la réforme foncière en Droit de la RDC », Goma, le 25 mai 2017.

REFERENCE

-
- Prof Dr Andreas Velthuizen, Thesis Supervisor and currently Head of the Institute for African Renaissance Studies, UNISA’s College of Law. velthag1@unisa.ac.za; telephone: +27834736478
 - Prof André Mbata Mangu, Thesis Co-Supervisor and Research Professor at UNISA’s College of Law and currently Director of the Institute for Democracy, Governance, Peace and Development in Africa (IDGPA) and Thesis Co-supervisor amangu@idgpa.org ; telephone: +27721169351
 - Prof Kennedy Kihangi Bindu, ancien vice-recteur de l’ULPGL, Professeur de droit international public, Fac Droit ULPGL et Coordonnateur du Centre de Recherche pour la Démocratie et le Développement en Afrique (CREDDA), ULPGL, kenedybindu@gmail.com , +243995450496

Je déclare que ces informations sont sincères

Fait à Goma, le 20 Janvier 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Philippe', written over a horizontal line.